

PRESSEMITTEILUNG

AllergoFair15 / 15. April 2015

Österreichs erste Messe für Allergiker im Oktober in der Messe Tulln

Rund 50% der Österreicher/innen leiden an einer Allergie! Von der für viele fast schon zur Normalität gewordenen Pollenallergie bis hin zur Lebensmittel-intoleranz.

Viel kennen die Probleme: Juckende Haut, Nesselausschlag, Atemprobleme, eine rinnende Nase, angeschwollene Augen, begleitende Verdauungsprobleme, ... bis hin zu Lebensmitteln die gemieden werden müssen. Vom 24. – 26. Okt. 2015 informiert die neue Messe AllergoFair in der Messe Tulln über die Möglichkeiten für ein besseres Wohlbefinden in der Allergiezeit bis zu Genesungs- & Verbesserungsmöglichkeiten! Übrigens - ein Ticket für zwei Messen: Zeitgleich mit der Messe AllergoFair ist die Messe Gesund & Wellness welche heuer vom Standort Messe Wien in die Messe Tulln wechselt. Ein sehr umfangreiches Informationsprogramm mit Talkrunden, Vorträgen und Workshops erwartet die Besucher beider Messen auf zwei Messebühnen und in 2 Workshopräumen. Mehr Infos zur Messe finden Sie unter. www.allergofair.at bzw. www.gesundundwellness.at

Mehr Infos unter:

Messen CMW Peter Lindpointner GmbH, Tel. +43(0)6232/6563, office@cmw.at, www.cmw.at